

Suardi Saleh Hadiri Upacara Peringatan Hari Amal Bhakti Kementerian Agama Ke-76

Ahkam - SULSEL.INDONESIASATU.ID

Jan 3, 2022 - 18:21



BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh M.Si., menghadiri Upacara Peringatan Hari Amal Bhakti Ke-76 tingkat Kabupaten Barru, yang digelar oleh Keluarga besar Kementerian Agama RI., di halaman Sekolah Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 1 Mangempang Kecamatan Barru, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan, Senin (03/01/2021).

Peringatan Hari Amal Bhakti diperingati setiap tanggal 03 Januari. Hingga hari ini

Kementerian Agama terus tumbuh dan berkembang menjadi salah satu instansi pemerintah yang mempunyai peran penting dan strategis dalam meningkatkan pemahaman dan pengamalan ajaran agama serta mewujudkan tatanan kehidupan beragama yang toleran dan ramah bagi semua.

Bupati Barru H. Suardi Saleh saat membacakan sambutan seragam Menteri Agama RI mengatakan, dalam kesempatan memperingati Hari Amal Bakti Kementerian Agama tahun ini, saya mengajak seluruh komponen untuk terus menghidupkan, menjaga dan menghayati ruh "keberagamaan".

" Tugas sebagai pengayom dan pelayan umat beragama adalah tugas mulia yang harus dijalankan dengan baik dan penuh tanggungjawab. Oleh karena itu, saya menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang tinggi atas dukungan dan kerjasama lintas sektor, baik unsur pemerintah maupun masyarakat termasuk organisasi keagamaan " Pungkasnya.

Sebagai salah satu bentuk ucapan terima kasih, Kementerian Agama telah mengajukan kepada Bapak Presiden untuk memberikan penghargaan Satyalancana Karya Satya kepada 9.310 Pegawai Negeri Sipil Kementerian Agama dari 79 Satuan Kerja yang dinilai telah mengabdikan tanpa cacat sebagai abdi negara. Alhamdulillah, Bapak Presiden telah mengabulkan permohonan tersebut dan pada Hari Amal Bakti ke-76, atas nama Bapak Presiden, diberikan Penghargaan Satyalancana Karya Satya 30 tahun kepada 509 orang, 20 tahun kepada 2.802 orang, dan 10 tahun kepada 5.999 orang Pegawai Negeri Sipil Kementerian Agama RI.

" Saya ucapkan selamat kepada para penerima penghargaan. Semoga penghargaan tersebut semakin meningkatkan kinerja ASN Kementerian Agama dan menambah kebanggaan, sebagai bagian dari korps Kementerian Agama " Ucap Bupati Barru.

Di usia yang ke-76 ini, Kementerian Agama harus terus berbenah. Prestasi yang telah diraih harus dipertahankan. Dan secara bersamaan, perlu terus berinovasi untuk mewujudkan Kementerian Agama yang lebih baik.

Bupati Barru Suardi Saleh juga menambahkan bahwa sekian lama kita tidak melakukan kegiatan seperti ini, dan Alhamdulillah hari ini kita kembali hadir melaksanakan upacara peringatan hari Amal Bhakti ke 76 tahun 2021.

" Pandemi covid 19 belum berakhir, saya berharap kita semua tetap waspada apalagi saat ini ada varian baru. Kita harus tetap menjaga protokol kesehatan. Saat ini pemerintah berusaha mencegah penularan dari luar tidak hanya itu, saat ini pemerintah juga terus berupaya mencegah dari dalam dengan melakukan vaksinasi. Alhamdulillah sesuai target pemerintah kita sudah mencapai 70 persen. Ini berkat dukungan semua pihak. Namun demikian target sesungguhnya bukanlah hanya 70 persen akan tetapi bagaimana seluruh masyarakat Kab. Barru bisa terlindungi tentunya dengan melakukan vaksinasi " Ucapnya.

Marilah kita buktikan bahwa agama sesungguhnya membawa angin kesejukan yang menenteramkan. Di tahun 2022 ini, mari kita tebarkan energi kebersamaan, merawat kerukunan dan menempatkan diri diatas dan untuk semua kelompok dan golongan.

Selamat hari amal Bhakti ke 76 Kementerian Agama.

Hadir pada kegiatan ini, Kepala Kemenag Barru, Ketua MUI Kab. Barru, Ketua Pengadilan Negeri, Ketua Pengadilan Agama, Unsur Forkopimda, para KUA Se Kab. Barru, para ASN Kemenag se Kab. Barru dan para Pengawas Madrasah se Kab. Barru.

(Red/Andri)